

Holzwirtschaftler besuchen die DACH und Holz in Stuttgart

Am 28.01.2020 fuhren knapp 30 Studenten des Bachelorstudiengangs Holzwirtschaft nach Stuttgart zur Messe „DACH und HOLZ“.

Für den Vormittag organisierte Professor Dr. Burian einen Rundgang zu verschiedenen Messeständen. Die Studierenden erhielten dort einen Überblick über Produktinnovationen bzw. die Messeneuheiten. Einen Schwerpunkt bildete der Bereich Digitalisierung ausgehend vom CAD-Programm über BIM bis hin zu den Chancen und Möglichkeiten einer digitalen Vernetzung der Wertschöpfungskette. So wurde neben einem Software-Anbieter Unternehmen der Dämmstoffindustrie, des Maschinenbaus, der Säge- und Leimholzindustrie ebenso besucht, wie Aussteller aus dem Bereich des Holzingenieurbaus und Holzhandels. Eine Überraschung für die Studierenden war die Einladung zum Weißwurstfrühstück bei der Firma „best wood Schneider“. Nach dieser Stärkung hatten die Studierenden die Gelegenheit die Messe in Eigenregie zu erkunden.

Für interessante Gespräche und schöne Erlebnisse sorgte das Treffen vieler ehemaliger Absolventen des Studiengangs Holzwirtschaft. Auch waren viele Studierende des fünften Semesters nach Stuttgart gekommen, die sich aktuell im Praxissemester befinden.







